



SESIÓN SOLEMNE DEL DÍA 14 CATORCE DE SEPTIEMBRE DEL
2022 DOS MIL VEINTIDÓS, EN EL AUDITORIO LIC. ARTURO
JAVIER GARCÍA CENTENO DEL AYUNTAMIENTO DE SAN
JULIÁN, JALISCO.

**1ER. PRIMER INFORME DE GOBIERNO ADMINISTRACIÓN
2021-2024**

Hola muy buenas tardes a todas y a todos bienvenidas y bienvenidos a este 14 de septiembre del 2022 quiero agradecer la presencia de todos ustedes regidores regidoras síndico secretaria presidenta de DIF y también a toda la presencia de la ciudadanía que nos acompañan y también a quienes están sintonizando desde sus hogares con especial atención quiero darle la bienvenida al Lic. Humberto Trujillo quien es director del área de proyectos estratégicos de la secretaria general del gobierno del estado bienvenido y para dar inicio a esta sesión solemne 01/2022 en la cual se dar a conocer la entrega del primer informe de gobierno correspondiente a la administración 2021-2024 tengo el honor de encabezar y cedo el uso de la palabra a la secretaria general del ayuntamiento para dirigir esta sesión

°SECRETARIA GENERAL: Gracias presidenta como la ley de gobierno y administración pública municipal del estado de Jalisco marca en su artículo 29 fracción III las sesiones solemnes son aquellas que se convocan para celebrar acontecimientos especiales como lo es el informe de gobierno por lo que pasare lista de asistencia para dar inicio a esta sesión solemne 01-2022

Presidenta Municipal, Ciudadana Maria Isabel Loza Ramírez **PRESENTE**
Síndico Municipal, Lic. Ernesto García Padilla **PRESENTE** Regidor Lic. José César Campos Magaña; **PRESENTE** Regidora Lic. Maria Guadalupe Valdez Valadez; **PRESENTE** Regidor C. Miguel Márquez Rocha; Regidora Lic. Sara de los Angeles Villalpando Ramírez **PRESENTE** Regidora Lic. Julia Huerta Martín; **PRESENTE** Regidor Lic. Cristian Martin Hernández **PRESENTE** Regidora Lic. Olivia Martínez Guerra **PRESENTE** Regidora Lic. Nancy Vázquez Gómez **PRESENTE** Regidor Lic. Rigoberto Ramírez Ornelas **PRESENTE**

-Presidenta, Síndico y Regidores, por motivos personales el Regidor Miguel Márquez Rocha solicita justificación de su inasistencia por lo que en votación económica les pregunto si lo aprueban.

-CABILDO: APROBADO

(347)718 00 01
718 24 30
718 06 66
718 06 67



PALACIO MUNICIPAL
AV. HIDALGO NO.83 OTE.
COL. CENTRO C.P. 47170
WWW.SANJULIAN.GOB.MX



Es Cuanto, Presidenta.

-PRESIDENTA MUNICIPAL: *Existiendo quórum, se declara abierta esta Sesión Solemne 01/2022 del Ayuntamiento de San Julián, correspondiente a hoy día 14 de septiembre del 2022 y validándose los acuerdos que en ella se tomen adelante secretaria.*

°Secretaria General: *para regir esta Sesión Solemne 01-2022 se pone el siguiente orden del día:*

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.
- II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
- III. HONORES A LA BANDERA.
- IV. LA PRESIDENTA MUNICIPAL C. MARIA ISABEL LOZA RAMÍREZ CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 47, FRACCIÓN VIII DE LA LEY DE GOBIERNO Y LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, ENTREGA DOCUMENTO EN EL QUE RINDE SU PRIMER INFORME DE GOBIERNO CORRESPONDIENTE AL EJERCISIO FISCAL 2022.
- V. MENSAJE POR PARTE DE LA PRESIDENTA MUNICIPAL C. MARIA ISABEL LOZA RAMÍREZ.
- VI. MENSAJE POR PARTE DEL LIC. HUMBERTO GABRIEL TRUJILLO JIMÉNEZ, DIRECTOR DEL ÁREA DE PROYECTOS ESTRATÉGICOS DE LA SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO.
- VII. MENSAGE POR PARTE DE LA LIC. MARIA LUISA RAMÍREZ CORREA PRESIDENTA DEL DIF MUNICIPAL.
- VIII. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Secretaria General: *Es canto presidenta.*

-PRESIDENTA MUNICIPAL: *Está a su consideración compañeras y compañeros, Síndico, regidoras y regidores, el orden del día propuesto.*



✓ POR LO QUE LES PREGUNTO SI SE APRUEBA.

-CABILDO: ¡APROBADO!

-PRESIDENTA MUNICIPAL: *Habiendo pasado lista de asistencia, se ha verificado la existencia de quórum legal para la celebración de esta Sesión Solemne y estando aprobado el orden del día; se tienen desahogados el primer y segundo punto del Orden continuamos.*

°Secretaria General: *En el tercer punto de la Orden del Día llevaremos a cabo honores a la Bandera; por lo que les solicito a todos los presentes colocarnos de pie y estar en respeto para recibir a nuestro lábaro patrio por lo que regidores de este lado me ayudan colocándose de pie y volteando así allá para no darle la espalda a la bandera.*

CAPITAN DE BANDERA: *Da órdenes a la escolta*

°Secretaria General: *Saludar ya*

CAPITAN DE BANDERA: *¡Acortar el paso ya!*

CAPITAN DE BANDERA: *¡Alto! ¡Ya!*

CAPITAN DE BANDERA: *¡Flanco Izquierdo Ya! Formar escolta ya*

°Secretaria General: *Firmes ya Favor de permanecer de pie a continuación entonaremos nuestro himno nacional para lo que le damos la bienvenida a la ciudadana marcela (N1-ELIMINADO)*

MARCELA (N1-ELIMINADO):

*Mexicanos, al grito de guerra
El acero aprestad y el bridón;
Y retiemble en sus centros la tierra
Al sonoro rugir del cañón.
Y retiemble en sus centros la tierra
Al sonoro rugir del cañón.*

*Ciña ¡Oh, Patria! tus sienas de oliva
de la paz el arcángel divino,
que en el cielo tu eterno destino
por el dedo de Dios se escribió.
Mas si osare un extraño enemigo
profanar con su planta tu suelo,
piensa ¡Oh, Patria querida! que el cielo*



un soldado en cada hijo te dio
un soldado en cada hijo te dio.

Mexicanos, al grito de guerra
El acero aprestad y el bridón;
Y retiemble en sus centros la tierra
Al sonoro rugir del cañón.
Y retiemble en sus centros la tierra
Al sonoro rugir del cañón.

°Secretaria General: A continuación la ciudadana maria Isabel loza ramirez recibirá nuestro labaro patrio para que tome lugar durante esta sesion solemne saludar ya

CAPITAN DE BANDERA: ¡Abanderado paso al frente Ya! ¡Escolta paso al frente Ya! ¡Firmes Ya!

Secretaria General: Firmes Ya

CAPITAN DE BANDERA: Escolta en línea Ya Flanco Izquierdo Ya Paso Ya

Secretaria General: Favor de tomar asiento para poder continuar con esta sesión

°SECRETARIA GENERAL: El cuarto punto del orden del día la presidenta municipal c. María Isabel loza Ramírez con fundamento en el artículo 47, fracción viii de la ley de gobierno y la administración pública municipal del estado de Jalisco, entrega documento en el cual que rinde su primer informe de gobierno correspondiente al ejercicio fiscal 2022.

°SECRETARIA GENERAL: Es cuanto presidenta



-PRESIDENTA MUNICIPAL: Muchas gracias secretaria a continuación, les haré entrega del documento en el cual rindo el Primer Informe de Gobierno de esta Administración 2021-2024, conformado por personas que están en constante búsqueda de un mejor San Julián para todas y todos y el que presido con orgullo, ¡Muchas Gracias por todo a todo el equipo que conforma este Ayuntamiento!, por lo que solicito a la brevedad repartir entre la ciudadanía y colocarlo en las páginas oficiales del Ayuntamiento para conocimiento de todas y todos.

°SECRETARIA GENERAL: Dando Seguimiento A La Sesion En El Quinto Punto Del Orden Del Dia Dara Mensaje Por Parte De La Presidenta Municipal C. Maria Isabel Loza Ramírez. Es cuanto presidenta

-PRESIDENTA MUNICIPAL: Aquí esta mas céntrico pues nuevamente quiero agradecer la presencia d todos ustedes y bienvenido Humberto Trujillo representante del Gobernador Enrique Alfaro; y primero que nada quisiera responder al profe cesar ¿Qué se necesita para ser Presidenta?, se necesita que uno tenga la disposición de trabajar, servir y de seguir sacando el trabajo adelante a pesar de todo, porque si no eres parte de la solución, entonces sigues siendo parte del problema y creo que como servidores ese es nuestro trabajo; entonces para ser presidenta yo confirmo que se necesita voluntad, servicio y mucha fuerza; Rodearte de un equipo grande, de personas que tengan visión y que quieran trabajar para dejar un mejor futuro, así es como inicio y así es como quiero dar al en agradecimiento por esta oportunidad que se me ha dado, de servir a mi Municipio y quiero invitar a los Regidores que nos acompañan aquí ha que sigan sumando, para que sigan trabajando en conjunto, porque yo creo que la suma nos va llevar a un mejor rumbo como Sanjulianenses que confíen en nuestros Directores y ha quienes se han sumado a este proyecto; ¡Muchas gracias por su apoyo!, ya que me ha tocado verlos aunque la mayoría no no los ven, ellos han estado en el Cabildo reorganizando, este haciendo todos los Reglamentos para nuestro Municipio, actualizándonos y se ha trabajado en equipo sin importar el color, entonces mi reconocimiento para todas y todos los Regidores, que yo se que nos vamos a estar sumando poco a poco y ha todos los Directores que se encuentran aquí, de verdad que su trabajo y esfuerzo es de lo que vengo hablar el dia de hoy, empezare hablando del agua que para nosotros ha sido prioridad, porque en San Julián nos encontramos con el problema de que el agua no estaba llegaba a nuestros Municipios,



por lo que felicito muchísimo al Director que ha tenido una recaudación de casi \$11,000,000.00 millones porque todavía estamos por cerrar este ciclo, siendo \$2,500,000.00 millones más de los que se recaudó el primer año de la Administración pasada y de lo cual ya se hizo una inversión en paneles solares para la planta tratadora donde pues nos ahorramos el gasto de energía eléctrica, además gracias al Gobierno Estatal se está realizando la Obra del cambio de Línea del Pozo de Agua en Belén con una inversión de \$12,000,000.00 millones de los cuales San Julián aportó \$2,200,000.00 millones y con la gran noticia de que va a llegar la segunda etapa para continuar con esta Obra y así mismo con este tema, con recurso Municipal se ha cambiado más de 2 kilómetros de tubería y se ha remplazado por nueva para que el agua siga llegando a sus hogares y tenemos una gran propuesta que es donde yo quiero pedirle al Gobierno Estatal nos apoye, nosotros tenemos más de 22 años sin abrir un pozo de agua, entonces estamos en gestiones para que esto sea posible, ya sabemos dónde se encuentra el agua y el punto, solo necesitamos su apoyo para poder equipar el pozo; así es de que hago la petición y ojalá se pueda cumplir, esto es en el tema del agua. Pasando a otro tema que ha sido prioritario para el Municipio se creó el Área de PAL CAMPO que significa Programa de Apoyo Local al Campo, ya que como Sanjulienses pues nuestras familias se dedican al cultivo, la tierra, la ganadería y en esta área también se ha gestionado muchísimo para poder poner huellas ecológicas en los caminos: siendo 2 de los caminos con los que ya cuentan con un tramo de huella y también gracias al trabajo de Don Martín y a todos los que se han sumado tenemos una inversión de más de \$700,000.00 mil pesos en caminos que ahora por las lluvias se han deteriorado pero pues no nos vamos a cansar hasta tener más huellas y como dijo Don Martín carreteras casi hay autopistas;

En este rubro también se han ejercido recursos con programas locales que ha gestionado Gaby Márquez, invitando a un veterinario para que acuda a los ranchos, con una asesoría a los ganaderos para que puedan mejorar su trabajo, entonces creo que el trabajo que se ha hecho en el Campo, Caminos, en el Desarrollo Rural ha sido bastante y también visitando la Secretaría de SADER, pues tuvimos buenas noticias con la Secretaría Ana Lucía Camacho quien nos dio buenas noticias para seguir trabajando en conjunto y estos son 2 de los temas que para nosotros o que para mí eran urgentes y en los cuales se le apostó el mayor porcentaje del Recurso Municipal y que gracias al Estado se han seguido trabajando.

En el tema de Salud que también ha sido muy importante se han apoyado desde el DIF con más de \$300,000.00 mil pesos en citas, traslados, medicamentos porque han sido escasos en los centros de atención que tenemos y estamos para sumar, queremos seguir gestionando para que el hospital tenga funcionalidad 24/7 porque nos hace mucha falta y algo que yo menciono es que en San Julián no nacen Sanjulienses, entonces



creo que es un gran compromiso y también es donde vamos a pedir apoyo para que nos sigan apoyando en el tema de salud porque si nos es muy necesario.

Además sumado al área de Protección Civil se ha gestionado para que el equipo tengan las herramientas necesarias para que se este dando un servicio adecuado, quiero felicitar a Omar y a todos los compañeros que nos representan y que han estado a cargo, porque han hecho un gran trabajo y hemos visto como día con día siguen creciendo, siguen capacitándose para brindar un mejor servicio, ahora ellos también cuentan con espacio propio que ahora está en remodelación para que sigan trabajando y se sientan pertenecientes y con un lugar propio.

De igual manera otro de los rublos donde hemos tratado invertir, yo le llamo inversión y no gasto pues es para equilibrar y traer mayor economía al Municipio, al nosotros invertir en mantener una imagen limpia, ordenada, bella; pues esto nos ayuda atraer la atención del turista y que ellos nos sigan apoyando para dejar un mejor San Julián y nos sigan reconociendo, creo que esto es muy importante el seguir haciendo eventos Culturales y a todos los que se han sumado pues muchas gracias porque poco a poco nosotros vamos generando como dijo Conchita siempre hay que enseñar a pescar, no hay que darles el pez en la mano; Porque eso va a ser más valioso para nosotros y vamos a salir adelante en el tema de Educación que también es muy importante, se hizo la entrega de uniformes por parte del Municipio, con una inversión de más de \$850,000.00 mil pesos, en esta ocasión no pudimos entrar al programa de recreo de Recrea perdón y con este ahorro de más de \$900,000.00 mil pesos, que se destinaron al proyecto del cambio de la línea del Pozo de Belén, pues se entregaron los uniformes deportivos, los cuales fueron creados por empresas del Municipio y también fue un bonito gesto para para los ciudadanos además, platicarles que estuvo abierta la solicitud para quienes necesitaban útiles y mochilas, fueron pocas las que las ocuparon, pero seguimos abiertos porque yo se que en San Julián somos familias de trabajo y siempre nos hemos esforzado para obtener lo que hasta ahora tenemos y somos a si es de que también vamos a seguir trabajando en el tema de la Educación y agradecido también por la inversión que esta haciendo el Gobierno del Estado para seguir arreglando las escuelas como lo es la Escuela Agustín Yáñez, muchas gracias por eso aunque se habían tardado un poquito ya tiene, casi 2 años pero ahí va la obra entonces pues quiero agradecer a cada una y cado uno de mis compañeros que se han sumado a cada área, es importante, yo he visto que si deja de funcionar un área como puede ser Aseo Público, el Municipio no es lo mismo, cada Área tiene una labor muy importante y yo agradezco su tiempo y voy a mencionar a quienes están aquí liderando; A los Directores por que ellos son quienes mueven el Municipio, muchas gracias a Angeles que esta de este lado, fuerte mujer de verdad, a Ana Martina que siempre nos cuida y nos regaña, hay que



ahorrar, a Analí Márquez quien representa también la revolución de la mujer yo creo que a invertido y buscado apoyos, talleres de mecánica para que nosotras aprendamos algo diferente, es una mujer muy visionaria mi reconocimiento a ti y a tu equipo.

Andrés Reinoso que esta en el Rastro que también es una tarea que hemos visto que ha estado un poquito complicada pero que ahora tiene una nueva caja para entregar los animales debidamente a las carnicerías; también esta Anita Escobedo de Catastro y todo su equipo que ha dado muy buen orden al crecimiento del Municipio porque San Julián no para de crecer; Bernardo el Director de Comunicación que siempre está detrás de la cámara y que gracias a ellos pues tenemos todo esto impreso, videos, de todo, un área que no descansa muchas gracias que se ha sumado y que ya se va hacer Sanjulianense.

Brian el hombre más culto que conozco, con una visión que siempre le deja una identidad al Municipio, ¡Gracias! Carmen que hoy no esta en Desarrollo Social y no ha parado también; Conchita Reyna y ahora acompañada de ella, mujeres fuertes que están resaltando los tesoros que tenemos, gracias a ellas se han creado eventos tan diferentes como el Cielo Boreal, como la pasarela de moda de las Artesanas que hoy tengo el gusto de portar una de sus piezas de arte, muchas gracias por ello y todos los proyectos que han propuesto.

A Cesar Cruz el más pequeño del grupo, que hoy está de vacaciones pero que esa es mi tarea apoyarlo y enseñarlo, por que un joven sobresale cuando tiene buenos maestros y yo creo que todos debemos convertirnos en sus maestros.

A Diana y Chío que están en la Oficina, Erika, Ernesto, a Ernesto de DIF a los dos muchas gracias por todo lo que haces que milagro verte

A Fabián Padilla el hombre más temple, gracias por tu entrega, dedicación, tiempo y por estar en el equipo. Gaby Márquez la mujer inalcanzable en el Campo, quien se hubiera esperado que una mujer estuviera al frente también del campo. A Gerardo Hernández que no se a cansado también de promover el deporte y que sigue la búsqueda de traer box, y vamos a traer skey ciclismo de todo; Yo creo que el deporte también es muy importante. Juan Antonio gracias también por tu sabiduría y por tu trayecto, creo que esta es una administración en la que regresa y ya tenía un precedente con el libramiento, que le vamos a dar continuidad, una de las obras más grandes de San Julián y pues esa es nuestra labor dar continuidad, Juan Bernardo que está en el Lienzo Charro, que también tuvo una remodelación importante; A la Maestra Julia, a Leonardo Muñoz de transparencia que es trabajo que muchas veces no se ve pero que el Estado nos lo requiere, Luis Felipe y Luis Raúl, Sra. Lupita, gracias; Marco Antonio Vázquez que esta también atrás, Héctor Moreno gracias por acompañarnos a todos los eventos, Héctor es cada vez más sociable y eso me encanta; A Martita Guerra que está a cargo de salud que es una dirección propuesta en este año y que también ha



estado trabajando mucho para que se de seguimiento a este tema muchas gracias, Mary Correa muchas Gracias también por estar a cargo del DIF, junto al Director Ernesto. A Meño Morales que ha estado más en la calle que en la oficina solucionando todo lo relacionado con el tema del agua, a Omar Vázquez, Omar Jorge Ramírez, A Petra también mi reconocimiento ya que hoy tuvimos una gran noticia, son estas las noticias cuando ayudas a alguien las que te ayudan y fortalecen en este trabajo. Profe Cesar gracias por ser un pilar tan grande, Miguel Santos el Oficial Mayor el carácter que nos fortalece y nos alinea siempre gracias, Sari, Cristian, Ana Rosa Olivia, Susana y todo su equipo de embellecimiento y Aseo Público a todas ellas mis respetos porque son mujeres inalcanzables, gracias a ustedes el Municipio sigue limpio sigue ordenado, seguiremos trabajando para que ustedes tengan mejores herramientas y mejor que les digo una mejor vida ya que se lo merecen; A Vicky que esta en Educación Muchas gracias, ha sido un poco complicado, pero estamos en proceso. Muchas gracias Regidores Nancy, Rigo, Olivia gracias por sumarse, Miguel que hoy no se encuentra, a Ernesto Síndico; y también quiero agradecer a los que estuvieron temporalmente y por una situación ahora no están, a Sofia Magaña a Fabian Ramírez, Ana rosa, Eduardo Mancilla gracias a ellos también nos dejaron un precedente que dejaron. Y bueno estas son mis palabras, cursilería tal vez, pero este es el sentir y este es el trabajo que hemos realizado, formalmente lo tenemos impreso y es donde les estamos diciendo con estructura con números; de verdad esto se queda corto porque el esfuerzo a sido mucho, el recurso ha sido poco, pero trabajamos con lo que tenemos y siempre dando siempre el corazón, así que pues este es el Primer Informe de Isabel Loza y de todo su equipo y muchas gracias por estar el trabajo es mucho o si me falto Zaira Cruz que estuvo muy al pendiente del Pacto Fiscal y por el cual tuvimos una muy buena participación; Zaira que ahora también esta llevando un tema muy importante que aquí lo tengo que es el Centro de Salud Emocional que se acaba de aperturar y donde se busca trabajar pues principalmente psicológicamente con lo que es la ansiedad la depresión porque después de la pandemia yo creo que muchos lo necesitamos gracias Zaira y a quien se me haya pasado una disculpa, a todos sus coordinadores, auxiliares, secretarias todo el equipo es valioso somos un son un engrane y sin cada uno de ustedes esto no funcionaría yo creo que san julian es de todas y todos por eso estamos aquí para dejar un mejor futuro y esa es nuestra labor ¡ Muchas Gracias!.

°SECRETARIA GENERAL: En El Sexto Punto Del Orden Del Día indica Mensaje Por Parte Del Lic. Humberto Gabriel Trujillo Jiménez, Director Del Área De Proyectos Estratégicos De La Secretaría General De Gobierno Del Estado De Jalisco.



SECRETARIA GENERAL: Adelante licenciado

-LIC. HUMBERTO GABRIEL TRUJILLO JIMÉNEZ, DIRECTOR DEL ÁREA DE PROYECTOS ESTRATÉGICOS DE LA SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO:

Que tal amigos y amigas san Julián me voy a parar poquito muchas gracias por la invitación un gusto estar aquí presente de parte del Gobernador Enrique Alfaro un saludo a todo el cabildo a todos los regidoras y regidoras y presidenta municipal felicidades un gran mensaje muy emotivo y muy feliz de estar aquí en este municipio que como bien dice Isabel se ve muy amado y fraterno e donde se está formando un gobierno en el que se ven mujeres se ven mujeres aquí se ven hombres se ven jóvenes se ven como el gobierno municipal como actúa y como se desarrolla en muchos lugares siendo la parte justamente angular de todo el gobierno como federal y estatal todo de llega así el municipio no aquí todos saben justamente con el mensaje que ha dado nuestra presidenta que no es fácil el gobierno no es fácil el gobierno municipal muchas veces son horas de gestión incluso de coordinación con el gobierno estatal de peticiones como se han hecho ahorita y se han hecho en otras ocasiones y de coordinación sobre todo que es una parte muy importante que me dijo el gobernador Gobernador Enrique Alfaro y mi jefe el Secretario de Gobernación Juan Enrique Ibarra, que viniera también a transmitirles en el gobierno estatal mostraremos y hemos demostrado una cara de coordinación de vinculación con ustedes de una preocupación real con los gobiernos municipales es la van tres veces van tres veces que el gobernador recorre todos los municipios del estado de Jalisco eso habla de un gobierno cercano de que hay que ir al territorio hay que ir chamber a donde tienes que ir a chamber hay que conocer los municipios les platico rápidamente de manera personal hace ayer estaba en villa purificación Jalisco también otro de los municipios muy bonitos como este que esta de punta a punta y la indicación justamente del gobernador y del secretario general de gobierno es ir a donde tenemos que ir sin que pese lo que pese las horas que sean no importa porque el mensaje tiene que ser ese el mensaje tiene que ser de coordinación el mensaje tiene que ser de agradecimiento y sobre todo de reconocimiento a su trabajo que hacen nosotros entendemos no como gobierno estatal nuestros recursos no son los que quisiéramos incluso muchas veces se concentra la mayor parte en el gobierno federal de los recursos también los municipios sufren por esta cuestión presupuestal lo entendemos lo sabemos lo conocemos pero creo que coordinados podemos llegar hacer equipo y hacer proyectos como lo menciona ahora nuestra presidenta municipal creo que aquí en un extenso ya con números como dices presidenta se



pueden los logros que se hacen a todo pulmón con todo el corazón y con la gente de san Julián ahora estaba viendo que son todas y todos somos san Julián o algo así el eslogan de gobierno que creo que describe perfectamente eso que digo que es el trabajo del gobierno municipal no de cooperación los directores ahorita muy bonito mencionarlos a todos a todas las personas a los ciudadanos como a veces hay que cooperar para que alguna política pública salga como hay veces que ir a Guadalajara y tratarse con toda la burocracia estatal que yo la entiendo y la vivo también pero que hacemos con todo el corazón lo que podemos y que felicito aquí también a estos funcionarios que también se ve que lo hacen al policía policías municipales todo lo que compone el municipio que es grandioso no insisto Jalisco tiene 125 municipios cada uno con sus complejidades cada uno con zonas distintas pero compartimos el amor a Jalisco y el amor a México por que nos une a los ciudadanos y a los jaliscienses e pues insisto en que venir de acá de la costa casi casi la sierra pues te vienes acá los altos pues con una realidad completamente distinta pero hermosa a la vez con gente que te recibe de la misma manera con la que me están recibiendo y reitero mi felicitación no puedo presidenta evitar decir que también justamente hablando de los jaliscienses y de los municipios el siguiente año se cumplen 200 años de la fundación de Jalisco como estado entonces pues vamos a estar de fiesta en el gobierno estatal y pues los gobiernos municipales nos gustaría que se sumaran a estas fiestas porque vamos hacer eventos en cada uno de los municipios ya sea conmemorando justamente cual ha sido el papel municipal de los municipios pues en la historia jalisciense no y por cierto vine hace un año quiero mencionarlo en la toma de posesión de la presidenta y me gusto mucho por justamente nos llevaron la museo de la crisis cristero y muy interesante de la historia y cosas que personalmente agradezco que yo no conocía no hay como venir a verlo no hay como ver las piezas hay como historia historia de Jalisco pero ya verla y que la cuenten tan orgullosamente es un bonito recuerdo que siempre me voy a llevar y que siempre tengo de ustedes de aquí de san Julián y que al venir otra vez pues ahí se acuerda mucho muchas gracias entonces va ser la próxima tarea por eso hay que revivirlo esta historia que cada uno tiene esta identidad el significado que tiene todas las regiones y todos tenemos que conocerlas y me dice mucho mi jefe el secretario Enrique Ibarra no de la A a la Z los 125 municipios son importantes no hay que quitar uno solo todos tienen su historia su cultura su economía su aportación y su importancia y también sus problemas que es lo que nosotros estamos a cargo de resolver y de ayudar insisto de parte del gobernador Enrique Alfaro las puertas siempre estarán abiertas de atención cualquier cosa que se les ofrezca estoy a sus órdenes personalmente y les dejo este presente que me encargó el gobernador que estoy dejando en los municipios que son los tomos justamente de las discusiones de los diputados y diputadas más



diputados que en ese tiempo estuvieron en la fundación del estado entonces son 4 tomos muy largos quizás este pediría que estuvieran en la biblioteca del municipio encargados con ustedes para su consulta digo son inédito su publicación entonces es interesante que ustedes lo vean todos los días que a veces la discusión pendiente en todos gobierno municipal y en cualquier este e cámara de diputados pero es parte de la democracia no entonces todo esto tiene un origen una historia y me encargo el gobernador que lo entregara personalmente aquí a la presidenta de san Julián y pues para el pueblo de san Julián que creo que es lo importante aquí y a lo que venimos a reconocer reitero muchas gracias por recibirme a sido un viaje largo pero que siempre vale la pena este venir aquí a san julian muy bonito sobre todo la gente muy cálida muchas gracias

-PRESIDENTA MUNICIPAL: Yo nada mas finalizando este creo que me sentí tan segura que me pase de mencionar a Hugo Manzo también muy importante porque san julian es uno de los municipios que yo creo que no ha tenido muchos inconvenientes y también buscando dignificar las áreas se hizo también muy buena gestión para que ellos se trasladaran a un área mas digna mas propia mas formal yo creo que un espacio donde ustedes puedan desempeñarse mucho mejor también esta Humberto el contralor muy importante su labor y aron magaña también me falto mencionarlo además este de algunos otros compañeros que se encuentran trabajando muchas gracias por su entrega y disposición

°SECRETARIA GENERAL: Continuando con el orden del dia en el **SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA MENSAJE POR PARTE DE LA LIC. MARIA LUISA RAMÍREZ CORREA PRESIDENTA DEL DIF MUNICIPAL.**

Por lo que se le cede el uso de la voz adelante



- PRESIDENTA DEL DIF MUNICIPAL LIC. MARIA LUISA RAMÍREZ CORREA

Buenas tardes, quiero agradecer a DIF Estatal, Nacional y Municipal que se han preocupado por generar programas que durante los últimos años han ayudado al desarrollo integral de todas las Familias y personas más vulnerables de la población y contribuyendo a mejorar su calidad de vida, dichos programas son:

El centro de Atención de Información Comunitario que es la guardería en donde las madres trabajadoras tienen la seguridad de que sus hijos van a ser atendidos durante un horario de 7:30 am a 3:00 pm; Los desayunos escolares; El programa 1000 días de Vida que consiste en dar despensas a madres embarazadas y niños hasta la edad de 2 años; Programa de asistencia alimentaria en donde se dan 96 alimentos entre desayuno y comida a las personas más necesitadas, también tenemos una unidad básica de rehabilitación en donde acuden las personas con algunos problemas para mejorar su calidad de vida; La UAVI que es el centro de Unidad Atención a la Violencia Intrafamiliar, donde existe la atención psicológica, legal y de trabajo social para todas las personas que acuden, dentro de ello también contamos con un curso Matrimonial Civil, un psicólogo para atender mejor a la población.

Pero los logros más significativos de DIF San Julián han sido al renovar espacios que dan a la población un servicio en donde ellos se sientan mejor atendidos y mejor motivados por eso hemos creado Casa Día Superación donde se surtió una cantidad de material para rehabilitarlo con mobiliario, sonido, juegos de mesa y demás artículos necesarios; Los adultos mayores pueden acudir aquí en un horario 9:00 am a 3:00 pm y los miércoles de 4:00 pm a 7:00 pm con actividades recreativas que les ayudan a sentirse parte de esta sociedad; Hemos inaugurado también el Centro de Protección a la Infancia para tener un espacio donde atender a niños, adolescentes y jóvenes que se sientan acosados o amenazados de algún peligro, ahí mismo se ofreció un taller titulado el Acoso no es Broma, también se participó en una consulta "Me Escuchas" durante este año en el cual los niños hablan y realizan propuestas acerca de como apoyarlos en cualquier situación que va contra su persona.

Se llevo a cabo la escuela comunitaria en la cual se impartió temas sobre la docencia y como ser buenos padres, se graduaron como quien dice 3 grupos de padres de familia; También se llevo acabo la Jornada Vivo la Familia Vivo los Valores como un objetivo que tiene DIF San Julián para promover los valores en todos los ámbitos; El día del niño fue una experiencia maravillosa donde se convivio con todos los niños de la población; El día de la madre donde pudimos ver la alegría y el



Entusiasmo de las participantes dando un tiempo de entretenimiento para todas ellas.

En el ramo educativo tuvimos la Ludoteca Móvil el cual nos apoyo para el trabajo que se esta realizando en la promoción de valores; El día del Padre tuvimos la oportunidad de convivir con ellos y vimos que estaban muy contentos por que pocas veces se les ha tomado en cuenta; Recibimos el apoyo de la Jornada en el Adulto Mayor, en esta actividad hubo muy buena respuesta y estamos muy contentos como Municipio porque las actividades tanto físicas como la Tardeada Mexicana, la conferencia, el cine y la coronación en convivencia de los Adultos Fueron eventos que estuvieron llenos de alegría, y de muchas personas esto nos deja un buen sabor de boca por toda esa respuesta tan copiosa en todos esos eventos.

DIF San Julián se siente orgulloso de los logros obtenidos este año y seguirá trabajando para el siguiente año, aunque el recurso es poco se trata de que llegue a muchos muchas gracias.

°SECRETARIA GENERAL: EN EL OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA SE INDICA LA CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Es cuanto presidenta

-PRESIDENTA MUNICIPAL: *Habiendo concretados los puntos indicados en el orden del día doy por terminada esta Sesión Solemne 01/2022 este día 14 de Septiembre de 2022 del Honorable Ayuntamiento 2021-2024 siendo las 12:55 horas agradeciendo la presencia del representante de la secretaria general del gobierno del estado al Lic. Humberto Gabriel Trujillo Jiménez gracias por visitar san Julián y quisiera cerrar diciéndoles que todos los logros en este primer año de gobierno son gracias a ustedes equipo de trabajo que nos ha respaldado y buscando siempre dar lo mejor es por eso que agradezco a todas y todos los que hoy en día ponen su esfuerzo para que nuestro san Julián tenga cada día un mejor futuro y no olvidemos que individualmente somos una gota pero juntos somos el mar muchas gracias a todas y todos y gracias por su presencia y su tiempo.*



FUNDAMENTO LEGAL

1.- ELIMINADOS los Apellidos. Artículo 4, fracción VI, 20.1 y 21.1 fracciones inciso j) de la LTAIPEJM. Artículo 3.1, fracción X y Artículo 20.2 de la LPDPPSOEJM.